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Ortschaftsrat Langendorf  Weißenfels, 01.02.2018 
der Stadt Weißenfels  
 
 

N I E D E R S C H R I F T  
der  34. öffentlichen Sitzung des Ortschaftsrates Langendorf  am 31.01.2018 
  
  
Teilnehmer:   siehe Anwesenheitsliste Beginn: 19:00 Uhr 
Ort:                Versammlungsraum, Kirchbergstraße 10,  
                      Langendorf  

Ende:       20:10 Uhr 

 
 
Bestätigte Tagesordnung 
 
TOP 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung, 

der fehlenden Mitglieder und der Beschlussfähigkeit 
  

TOP 2 Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung   

TOP 3 Einwohnerfragestunde   

TOP 4 Entscheidung über Einwendungen und Feststellung der Niederschrift der 
letzten Sitzung vom 20.12.2017 

  

TOP 5 Aufstellungsbeschluss zur Änderung des Flächennutzungsplans und zur 
Aufstellung des Bebauungsplans Nr. 39 Wohngebiet "Am Sportplatz" im 
Ortsteil Langendorf 

003/2018 

TOP 6 Stand Vorbereitung Dorffest 2018   

TOP 7 Anfragen und Mitteilungen   

 Nichtöffentlicher Teil      

TOP 1 Anfragen und Mitteilungen   

TOP 2 Schließung der Sitzung   

 

Öffentlicher Teil 

 

1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung, der fehlen-
den Mitglieder und der Beschlussfähigkeit  

 
Herr Ziegler eröffnet die Beratung. Die Ladung erfolgte ordnungsgemäß. Es sind 8 Mitglieder 
anwesend. Damit ist der Ortschaftsrat beschlussfähig. 
 
 

2. Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung  

 
Änderungsanträge wurden nicht gestellt. Damit ist die Tagesordnung angenommen.    
 
 
3. Einwohnerfragestunde  

 
Es sind zwei Einwohner anwesend. Es werden keine Fragen gestellt.   
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4. Entscheidung über Einwendungen und Feststellung der Niederschrift der letzten  
Sitzung vom 20.12.2017  

 
Einwendungen gegen die Niederschrift liegen nicht vor. Die Niederschrift der Sitzung vom 
20.12.2017 ist damit genehmigt.  
 
 

5. Aufstellungsbeschluss zur Änderung des Flächennutzungsplans und zur Aufstellung 
des Bebauungsplans Nr. 39 Wohngebiet "Am Sportplatz" im Ortsteil Langendorf  

 
Herr Liebold, Abteilung Stadtplanung, erläutert kurz den Sachstandsbericht. Der Grundsatz-
beschluss erfolgte bereits im Jahr 2017.  
 
Die Stadt Weißenfels ist Auftraggeber der Planung. Die Eckdaten wurden festgeschrieben. Der 
Erschließungsträger übernimmt dann alle Planungskosten.  
 
Der Sportplatz soll in seiner Nutzung nicht eingeschränkt werden. Der Lärmschutz wurde  
geprüft, auf eventuelle Schallschutzmaßnahmen (Wallwände, Schallschutzfenster, …) wird im 
Bebauungsplan hingewiesen.         
 
 
Beschluss-Nr.: LAN 48-34/2018 
Stellungnahme des Ortschaftsrates: 
 
Der Ortschaftsrat empfiehlt dem Stadtrat der Stadt Weißenfels:  
 

1. Die Änderung des Flächennutzungsplanes für die Flächen der Anlage 1. 

2. Für den in der Anlage 2 schwarz umrandeten Geltungsbereich einen Bebauungsplan 
aufzustellen.  

Ziel und Zweck ist die Schaffung planungsrechtlicher Vorrausetzungen zur Errichtung von 
Wohngebäuden in Verbindung mit einer nachhaltigen städtebaulichen Entwicklung. 

  
   
Abstimmung:          dafür:      7         dagegen:      -         Enth.:       - 
 
(Herr Wolter nimmt aufgrund eines Mitwirkungsverbotes nicht an der Beratung und Abstimmung teil.)  

 
 
6. Stand Vorbereitung Dorffest 2018  

 
Herr Ziegler teilt mit, dass in der Ortsbürgermeisterrunde am 29.01.2018 über die Haushalts-
sperre informiert wurde. Es erfolgt eine Kürzung der Mittel der Ortschaftsräte auf 4 EUR pro 
Einwohner.  
Herr Ziegler verzichtet bei Alter- und Ehejubilaren aufgrund der Haushaltssituation auf Blumen. 
Es werden nur noch Glückwünsche mit der Post raus geschickt.  
Auch die Verteilung der Mittel der Ortschaftsräte an die Vereine wird vorerst nicht erfolgen.    
 
Für das Dorffest können keine vertraglichen Verbindungen eingegangen werden. Der Termin für 
das Dorffest bleibt trotzdem erstmal bestehen: 03.08. – 05.08.2018.  
 
Herr Wolter geht kurz auf den Finanzausgleich ein und erläutert die derzeitige finanzielle  
Situation.    
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7. Anfragen und Mitteilungen  

 
Der Beschilderungsplan für Untergreißlau wurde in großer Ausfertigung auf dem Tisch ausge-
legt. Es wurde eine Variante erarbeitet. Es erfolgt eine kurze Diskussion. 
 
Herr Ziegler verweist auf die Anlage zur letzten Niederschrift – Antrag zur Wiedereinrichtung 
einer Tempo 30-Zone im Aupitzer Weg. Familie Wittenbecher hat Unterschriftenlisten erstellt. 
Es wurden bereits mehrfach durch den Fachbereich II Blitzer aufgestellt. Diese ergaben 
Höchstgeschwindigkeiten bis zu 84 km/h. Innerhalb von drei Stunden kamen ca. 100 Fahrzeuge 
aus Richtung Autobahn. 
 
Weiterhin teilt Herr Ziegler mit, dass an die Schaukästen, in der Turnhalle, usw. Aufkleber  
verteilt wurden. Es stehen zwei Personen unter Verdacht, es fehlen jedoch die Beweise. Die 
Aufkleber / Zettel sollen alle weitestgehend entfernt werden.  
 
Herr Ziegler informiert über den Vorfall am Schießplatz. Dort wurde Buttersäure verteilt (riecht 
noch immer danach), Schlösser wurden angebracht und mit Sekundenkleber verleimt. Der Täter 
wurde gefunden (Beweisvideo vorhanden).  
 
Durch den Sturm ist in Wiedebach das Ortseingangsschild umgekippt. Herr Reimer teilt mit, 
dass es bereits wieder aufgestellt wurde.  
 
Weiterhin ist durch den Sturm in der Obergreißlauer Straße ein Baum umgefallen. Er wurde aus 
dem Verkehrsraum (Straße) entfernt, jedoch auf dem Gehweg liegen gelassen, da das Holz an 
eine Privatperson verkauft wurde. Auch die Beseitigung auf den Gehwegen durch die „Käufer“ 
des Holzes soll in Zukunft zeitnah erfolgen.  
 
Herr Wolter wurde von Herr Deubel (Stadtjäger) wegen einer finanziellen Unterstützung durch 
den Ortschaftsrat angefragt. Herr deubel hat bereits 2017 einen Antrag auf 200 EUR pro Jahr 
gestellt.  
Herr Ziegler möchte das Thema im Stadtrat ansprechen, da Herr Deubel Stadtjäger ist und ihn 
somit die Stadt finanziell unterstützen soll. Die Ortschaftsräte haben, gerade durch die Kürzung 
der Mittel der Ortschaftsräte, so schon wenig finanzielle Mittel zur Verfügung.         
  
   
 
 
  
Ziegler Luther 
Vorsitzender Protokollführerin 
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